

[www.ppcantabria.org/actualidad/noticias/12645-el-pp-anima-a-gomez-de-diego-a-que-exija-al-gobierno-de-espana-que-cum...](http://www.ppcantabria.org/actualidad/noticias/12645-el-pp-anima-a-gomez-de-diego-a-que-exija-al-gobierno-de-espana-que-cum...)

## El PP anima a Gómez de Diego a que exija al Gobierno de España que cumpla sus compromisos con los cántabros



El diputado nacional del Partido Popular Félix de las Cuevas ha pedido a la delegada del Gobierno en Cantabria que deje de justificar la inacción e indolencia del Gobierno de España ante la falta de unos Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2025 y le anima a exigir a Pedro Sánchez que cumpla sus compromisos con los cántabros.

El parlamentario nacional ha respondido así a las críticas efectuadas por la dirigente socialista después de que desde el PP se haya denunciado que Cantabria va a dejar de percibir en tiempo y forma 9 millones de euros al mes de financiación del Estado a causa de la prórroga de los presupuestos y se ha mostrado sorprendido de que Eugenia Gómez de Diego “valore positivamente” que se prorroguen por segundo año consecutivo las cuentas del Estado. “¿Cómo puede sacar pecho de la falta de trabajo del Ejecutivo del PSOE?”, se ha preguntado.

De las Cuevas ha acusado a Gómez de Diego de utilizar la Delegación del Gobierno como una sucursal de propaganda de Ferraz y le ha aclarado que en el Consejo de Política Fiscal celebrado el pasado 15 de julio de 2024, donde se determinaron las entregas a cuenta para 2025, el Gobierno de España se comprometió a transferir a Cantabria 2.666 millones, pero si el Estado vuelve a prorrogar las cuentas, se transferiría la cifra actualizada del año 2024, es decir, 2.564 millones de euros.

“El Estado nos pagará las entregas de 2024 (actualizadas por el RDL 4/2024) pero no nos pagará las entregas de 2025 hasta que no se aprueben los PGE 2025 o haya un nuevo RDL de actualización. Y este hecho nos supondrá, mientras no se actualicen las entregas, 9 millones menos al mes.”, ha explicado el diputado del PP, advirtiendo de que se producirán tensiones de tesorería en todas las Comunidades Autónomas.

Y no ha de olvidarse -ha añadido- que las cantidades correspondientes a las entregas a cuenta son las cifras que los ciudadanos de Cantabria pagaron con sus impuestos en ejercicios pasados y que, por tanto, corresponden a Cantabria, y cuya puesta a disposición el Estado retiene a su voluntad hasta que se produce la correspondiente actualización (en 2024, se produjo en el mes de septiembre, y sólo gracias a la presión unánime de todas las Comunidades Autónomas, incluidas las del Partido Socialista).

“En vez de tratar de tapar la inacción y los escándalos del Gobierno de España maquillando las cifras, debería hacer fuerza para que cumpla sus compromisos con los cántabros, porque sin presupuestos del Estado aprobados no podemos esperar transferencias como las del año 2022 para financiar parte de La Pasiega, Mupac, etc”, ha dicho De las Cuevas, teniendo que ser sufragados de manera íntegra con los presupuestos de los cántabros por tercer año consecutivo, subrayando además que la realidad de los cántabros y el coste de la prestación de los servicios no es la misma que en el año 2023.

Félix de las Cuevas ha lamentado que la vicepresidenta primera y vicesecretaria general del PSOE, María Jesús Montero, esté a sus pugnas de partido en Andalucía más que a aprobar unos nuevos presupuestos, cuando son el motor del país y de las comunidades autónomas. Además, ha considerado que “la ministra no vale para aprobar los presupuestos pero sí para subir los impuestos”.

Asimismo ha añadido que las declaraciones realizadas hoy por Montero sobre que los presupuestos pueden presentarse en el primer trimestre de este año, “no tienen ninguna credibilidad porque es una mera declaración de intenciones si una base firme y porque no es la primera vez que lo anuncia, no solamente para 2025 sino también para 2024 y la realidad es que no conocemos todavía ningún proyecto de presupuestos esta legislatura”.

De las Cuevas ha subrayado para concluir que esta segunda prórroga del presupuesto es un síntoma claro de la debilidad del Gobierno de Pedro Sánchez, incapaz de armar una mayoría que dé respuesta a los problemas de los españoles, como la vivienda, la bajada de impuestos, la conciliación, la educación o la EBAU.

***Se adjuntan audio y fotografía***

